

Pressestelle, Mittwoch, 30. Juli 2008

Sporthalle Dietesheim ab 04. August wieder geöffnet

Die städtische Sporthalle in der Dieselstraße ist ab Montag, 04. August 2008 wieder geöffnet. Die Trocknung des Hallenbodens konnte erfolgreich abgeschlossen werden. In den nächsten Tagen werden noch Reparaturarbeiten am Hallenboden und eine Grundreinigung erfolgen.

Die Schließung der Halle war nach dem Wasserschaden, am 30. Mai 2008 notwendig. Die sofort eingeleiteten Trocknungsmaßnahmen haben erfreulicherweise dazu geführt, dass die Schäden am Hallenboden relativ gering sind.